

Cuba remporte le championnat panaméricain de volley pour les moins de 19 ans



La Havane, 1er mai, (RHC).- La sélection cubaine de volley des moins de 19 ans a remporté, invaincue, le championnat panaméricain de la discipline disputé à Saint-Domingue.

En finales, les jeunes cubains ont battu 3 sets à 0, 25-18, 26-24 y 25-19, l'équipe mexicaine, titulaire de l'édition précédente.

Les Cubains ont écrasé leurs cinq adversaires et confirmé la qualité qui les a amenés au sommet du podium au championnat de la NORCECA, l'année dernière et à leur qualification pour le mondial prévu en Tunisie au mois d'août prochain.

En plus de Cuba, les Etats-Unis, le Mexique et la République dominicaine ont décroché les billets octroyés par la NORCECA, la Confédération du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes.

Le directeur technique des Cubains, Mario Izquierdo, a mis en exergue le niveau des adversaires mexicains, qui ont gagné une médaille d'argent bien méritée.

Mais, il a vu dans les conditions physiques et le courage de ses disciples le facteur décisif pour remporter le titre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/189678-cuba-remporte-le-championnat-panamericain-de-volley-pour-les-moins-de-19-ans>



Radio Habana Cuba